



Schlussbesprechung stattfand. Bei diesen Tagesausflügen nahmen von den ursprünglich 152 gemeldeten Senioren schlussendlich 139 Mann von 24 Feuerwehren, teil.

In diesem Jahr nahm ich an mehreren Wehrversammlun-

Beerdigungen, begleitet von mehreren Feuerwehrsenioren, teilzunehmen. So nahm ich unter anderem am 14.01.2015 von Feuerwehradjunkt Erich Pizzera in Graz, am 27.06.2015 von Ehren-Oberbrandrat Robert Schinnerl in Neumarkt, am 18.09.2015 von Ehren-

Der 21. Seniorenausflug, im abgelaufenen Berichtsjahr vom 26. bis 28. Mai 2015 durchgeführt, führte uns zum Schloss- und Schlüsselmuseum der „Hans Schell Collection“ nach Graz.

Es ist dies das weltweit größte Spezialmuseum für Schlösser, Schlüssel, Kassetten, aber auch für Opferstöcke, Fesseln, Keuschheitsgürtel und Eisenkunstguß-Objekte. Die Führungen waren sehr informativ.

In Graz-Straßgang, im GH Mayer, haben wir anschließend das Mittagessen eingenommen. Danach fuhren wir nach St. Stefan ob Stainz zum Buschenschank Hackl in Greisdorf, wo die übliche



*Nachbesprechung!*

gen sowie an den Bereichsfeuerwehrtagen teil. Des Weiteren erfüllte ich die traurige Pflicht, an mehreren

Abschnittsbrandinspektor Richard Feischl Abschied.

Auch bei der Steirischen Feuerwehrwallfahrt nach Mariazell am 19.09.2015 nahm eine große Abordnung der Feuerwehrsenioren des BFV Bruck an der Mur teil.

Ich habe die Funktion des Bereichsfeuerwehrsenioren-Beauftragten seit 1996 (= 20 Jahre), mit wirklich großer Freude ausgeübt, möchte aber jetzt mit 80 Jahren und vor allem aus familiären Gründen von dieser Tätigkeit Abstand nehmen.

Auf diesem Wege bedanke ich mich bei unserem Bereichsfeuerwehrkommandanten LFR Reinhard Leichtfried für sein Vertrauen und seine Unterstützung.



Besichtigung des Schlüsselmuseums in Graz